
RN/18

10.19

Abgeordneter Werner Herbert (FPÖ): Kollegin Duzdar hat gerade gemeint, unter Schwarz-Blau hätte es einen schlechteren Lohnabschluss gegeben. Das stimmt so nicht. (*Zwischenruf des Abg. Brandweiner [ÖVP]. – Ruf bei der ÖVP: Geh bitte! – Zwischenruf der Abg. Schatz [SPÖ]. – Ruf bei der ÖVP: ... keine tatsächliche Berichtigung!*)

Ich darf tatsächlich berichtigen: Der Lohnabschluss, im Jahr 2018 beschlossen, war bei 2,4 Prozent plus einer sozialen Staffelung. Das kommt dieser nicht gleich. – Danke schön. (*Beifall bei der FPÖ. – Rufe: Es gibt keine tatsächliche Berichtigung einer tatsächlichen Berichtigung! Das gibt es nicht! Was ist das für eine Vorsitzführung?!*)

10.19